

Wir gratulier(t)en ...

Eröffnung PfarrGemeindeZentrum und Musikschulräumlichkeiten

Am Sonntag, 16. September 2018, wurde das neue PfarrGemeindeZentrum samt den neuen Musikschulräumlichkeiten feierlich eröffnet. Insgesamt vergingen acht Jahre von den ersten Gesprächen über einen Umbau des Pfarrzentrums bis zur Eröffnung. Die Festmesse wurde von Abt Petrus Pilsinger zelebriert, die Segnung des Hauses wurde von unserem Pfarrer Wilson Abraham vorgenommen. Baukoordinator Andreas Haag konnte zum Festakt im neu ausgestatteten „Korbiniansaal“ zahlreiche Ehrengäste begrüßen. Umrahmt wurde die Festmesse vom Euratsfelder Kirchenchor bzw. die Feier im Festsaal von der Trachtenmusikkapelle Euratsfeld, vom Chor „Zaum(g)hean“ und von der Kindervolkstanzgruppe.



Anlässlich der Feier wurden im Festakt auch einige Personen vor den Vorhang geholt. Besonders hervorgehoben wurde etwa der Einsatz von Baustellenkoordinator Alois Zehetgruber, der alleine 2500 freiwillige Arbeitsstunden geleistet hat. Durch die hohe Zahl an freiwilligen Arbeitsstunden vieler Helfer konnte die anfängliche Kostenschätzung auch fast eingehalten werden. Danke nochmals an alle Helfer!

Jeweils einen Erinnerungsteller der Gemeinde für ihr Engagement um das neue Pfarrgemeindegemeinschaftszentrum erhielt die Mitglieder des Planungsteams:

Alexander Pruckner, Dominik Haag, Helmut Katzensgruber, Christian Deinhofer und Andreas Haag;

Das Ehrenzeichen der Marktgemeinde Euratsfeld in GOLD wurde verliehen an:

Alois Zehetgruber, Braunschhofweg 3; (Baustellenkoordinator) und an Andreas Haag, Ahornstraße 18; (Baumanagement)



Das Ehrenzeichen der Marktgemeinde Euratsfeld in SILBER wurde verliehen an:

Christian Deinhofer, Mittergafring 5, (Haustechnik und Elektroplanung)

Die Marktgemeinde dankt und gratuliert allen Ausgezeichneten!



Fotos: Winkler